

mes soupçons; toi qui la fréquentes depuis bien des jours déjà, tu dois pouvoir m'éclairer. La fière Lusitanicque, appartient-elle à la religion du Christ? Je ne puis le croire. Peut-être a-t-elle quelques vagues désirs, quelques nuances de croyances, mais elle n'a pu renoncer pour tout de bon au culte de ses pères, au splendide avenir que lui assure tout un passé. Tu dois avoir pénétré ses secrets, et si tu aimes ton frère, tu vas l'éclairer à son tour."

Marcella le regarda avec tendresse, et un nuage passa sur son beau visage :

"Cher Eudonte, répondit-elle, toutes ces grandeurs, tous ces biens qui te sembent l'apogée du bonheur, sont pour Eucratida plus qu'éphémères, elle les regarde comme au-dessous d'elle, les nomme fange, néant, son esprit élevé a pénétré la vérité, le beau lui est apparu dans la religion chrétienne, cet aiglon ayant percé les rayons du soleil, comment ne se serait-il pas élancé vers lui."

Le général pâlit, mais recueillant toutes ses forces, il insista :

"Parle plus clairement, Marcella, ordonna-t-il, l'heure est solennelle, le moment terrible, il importe que je connaisse la position telle qu'elle est. (A suivre)

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante Heures auront lieu au Collège de Lévis, le 1<sup>er</sup> novembre; à St-Charles, le 3; à Charlesbourg, le 5; à St Colomb, le 7. — On dit que les canadiens émigrés au Brésil sont désappointés. Ils n'ont qu'à s'en prendre à eux-mêmes; puisqu'ils n'ont voulu écouter aucun conseil. — Le Collège de Valleyfield est maintenant affilié à l'Université Laval de Québec. — M. l'abbé P. Beauchamp, curé de Sainte-Anne à Ottawa, a dû, sur l'invitation de Mgr l'archevêque Duhamel, laisser sa paroisse pour se rendre à l'archevêché, où il exercera les fonctions de procureur. — Le Rvd M. J. Toupin, P. S. S., est décédé, la semaine dernière, à l'âge de 82 ans. — Plusieurs journaux libéraux ont tronqué les remarques de Mgr O'Brien sur la question scolaire. Leurs lecteurs désireux d'être fidèlement renseignés, devront en consulter d'autres. — Le Rvd M. Louis Napoléon Gravel, est décédé le 18 du moi. courant, au Sault-au-Récollet. Il appartenait à la société des messes, section provinciale. — On n'a encore aucun renseignement officiel sur le résultat des conférences scolaires tenues à Ottawa, la semaine dernière.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN curé, du Cap-Santé, Portneuf.